

## **INFORME SOBRE LA NO DIVISION DE ESCUELAS INFANTILES MUNICIPALES DE ALMUÑÉCAR**

El objeto del contrato al que se refiere el presente informe es la realización de los servicios de A/S (Atención Socioeducativa), S/C (Servicio de Comedor), apoyo a la E.I. Reina Sofía y Escuela de verano en Almuñécar y La Herradura.

La definición se basa en la atención a las necesidades y funcionalidades concretas que se pretende satisfacer para las Escuelas Infantiles de Almuñécar-La Herradura, de todos los servicios englobados SIN LOTES.

Así mismo, el objeto del contrato NO admite su división en lotes. El servicio de educación infantil implica la necesidad de coordinar la ejecución de las diferentes prestaciones desde un único equipo y proyecto educativo, cuestión que podría verse imposibilitado por su división en lotes y ejecución por una pluralidad de contratistas diferentes.

Dada la experiencia a lo largo de todo el contrato fraccionado por Lotes y analizando los problemas que acontece por el perjuicio económico que conlleva dicho fraccionamiento, se ha llegado a la conclusión que la división por Lotes afecta negativamente a todo el computo del Proyecto como en la calidad que pudiera tener, siendo Sin Lotes una integración total a todos los niveles que afecta a los alumnos de 0/3 años, tanto a nivel profesional como afectivo y económico de dicha empresa.

Esta integración, permitirá optimizar los recursos y mejorar la eficacia y eficiencia de los servicios.

Las prestaciones que forman parte del objeto del contrato, podrían ser elementos inseparables para el logro de una misma finalidad e imprescindibles para el correcto funcionamiento de aquello que se pretende conseguir con la celebración del contrato. Al integrarse en un solo Lote, se evita problemas entre los responsables de distintas empresas, por lo que influye positivamente en la calidad de todos los servicios.

Las Escuelas Infantiles de Almuñécar, debido a la ubicación de cada una de ellas, tienen que estar dirigidas por un mismo empresario y no divididas por Lotes. Es muy importante a la hora de sustituciones y compaginar el mismo Proyecto Educativo. El bajo índice de natalidad ha disminuido el número de alumnos en cada una de ellas, por lo que varios Lotes incrementan el gasto en todos los centros infantiles de 0/3 años a efectos de contratación del personal.

Lo que se informa a los efectos oportunos y salvo mejor criterio.

